

～国際化に関連する取組～

社会システム経営学環及びグローカル推進機構の教員が フ工大学を訪問

【概要】

2023年9月19日（火）と22日（金）に社会システム経営学環の森部 純嗣 准教授、奥岡 桂次郎 准教授とグローカル推進機構の松井 真弓 助教が本学の大学間学術交流協定校であるフ工大学を訪問しました。

岐阜県とベトナムトゥアティエン＝フ工県は、2016年11月に友好提携を締結して以降、様々な分野で交流を行っています。これに伴い、フ工大学と岐阜大学は、2018年に学術交流協定を締結しました。

9月19日（火）には、同大学観光学部のTran Huu Tuan学部長、Tran Thi Ngoc Lien副学部長、Nguyen Duc Cuong副学部長、Phan Van Ngoc氏、Le Minh Tuan氏を訪問しました。面談では、本学の全学共通教育科目グローカルリーダー実践II及び社会システム経営学環の観光デザイン実習への協力に感謝を述べるとともに、2023年の後期授業から開始する本学学生と同大学観光学部学生がオンライン交流を行ったうえで、2024年3月にフ工市で10日間の観光実習を行うプログラムについて意見交換しました。

初年度となる今回のプログラムを機に、様々な分野での学生・研究者交流の広がりが期待されます。



Tran Huu Tuanフ工大学観光学部長と森部准教授



Tran Huu Tuanフ工大学観光学部長と松井助教



集合写真